



Turn- und Sportverein Neunkirchen am Brand e. V.



Turnen Leistungssport

Jahresbericht 2015

Im Jahr 2015 wuchs nicht nur die Zahl der ambitionierten Turnerinnen und Turner, sondern auch das Trainierteam konnte sich über zwei neue Trainer freuen. Tamara Nepf, die bereits seit langem als Aktive und als Trainerin die Leistungsturngruppe unterstützt hatte, hat mit Gudrun Bauer in diesem Jahr erfolgreich die Trainer C-Lizenz erworben. Durch die Erweiterung des Trainerteams konnten die ca. 45 Kinder und Jugendlichen in kleineren Gruppen besser gefördert werden. Die Turnerinnen und Turner erlangten in den Turnstunden eine Grundausbildung von Kraft, Beweglichkeit, Ausdauer und Schnelligkeit. Dies sind die Voraussetzungen um auch an den Geräten gute Leistungen abzurufen.



Gudrun Bauer und Tamara Nepf

Gute Leistungen zeigten unsere Turnerinnen in diesem Jahr auf insgesamt zwei Einzel- und einem Mannschaftswettkampf in Südoberfranken. In der Wettkampfsituation stellt sich nicht nur heraus wer fleißig im Training mitgearbeitet hat, sondern auch wer nervenstark ist und seine Übungen fehlerfrei dem Kampfgericht vorturnen konnte. Dies ist besonders gut Emma Dilbat in Lichtenfels mit einem respektablen 9. Platz und Sophie Hemmann mit einem guten 10. Platz gelungen. Bei dem Mannschaftswettkampf in Burgebrach im Herbst wurden zum ersten Mal die neuen Pflichtübungen geturnt, die über den Sommer fleißig von den Turnerinnen eingeübt wurden. Hier erreichten die Jüngsten 2008/09 sowie die Ältesten (2000 und älter) jeweils einen hervorragenden 3. Platz. Besonders hervorzuheben ist, dass die Trainerinnen Tamara Nepf und Sonja Berg die Mannschaft spontan unterstützten und somit erst den Start der Mannschaft ermöglichten. Nicht nur die jungen Trainerinnen zeigten dieses Jahr was Sie konnten, Elisabeth Zeier wurde im Rahmen des bayerischen Turnfestes in Burghausen zum wiederholten Male bayerische Seniorenmeisterin. Daraufhin qualifizierte sie sich für die deutschen Seniorenmeisterschaften, die im sächsischen Pirna stattfanden. Hier turnte Sie einen perfekten Zweikampf und wurde mit mehr als einem Punkt Abstand deutsche Seniorenmeisterin.



Turn- und Sportverein Neunkirchen am Brand e. V.



Mannschaft 2000 und älter beim Mannschaftswettkampf in Burgebrach
(von links nach rechts: Sarah, Ines, Tamara, Sonja und Ann-Kathrin)



Mannschaften 2008/09 und 2006/07 beim Mannschaftswettkampf in Burgebrach
(von links oben nach rechts unten: Hannah, Marissa, Anna, Emma D., Elisabeth Zeier, Emma R., Lina, Anne und Mia)



Turn- und Sportverein Neunkirchen am Brand e. V.



Neben den Wettkämpfen freuten wir uns wieder beim Bürgerfest in Neunkirchen am Brand im Juli aufzutreten. Hier konnten die Kinder und Jugendlichen mit ihren akrobatischen Künsten in Kombination mit ihrem tänzerischen Können die Zuschauer begeistern. Zum Abschluss des Jahres 2015 gab es für Eltern, Verwandte und Freunde wieder ein Nikolausturnen. Hier zeigten die Turnerinnen und Turner in einer choreographierten Show was sie dieses Jahr alles gelernt hatten und ernteten hierfür großen Applaus und zur Belohnung noch einen Schokoweihnachtsmann.

Ein großes Dankeschön geht an dieser Stelle an unsere freiwilligen Helfer, die uns beim Auf- und Abbau der Geräte bei Aufführungen, aber gleichfalls mit ihren Spenden unterstützt haben.

Abteilungsleitung: Elisabeth Kracht (Tel.09131-4080507) und Johanna Kittner

Übungsleiter mit Trainer C-Lizenz: Elena Straßgürtl, Dr. Elisabeth Zeier, Elisabeth Kracht, Gudrun Bauer, Hans Kraus, Johanna Kittner, Tamara Nepf

Haupttrainingszeiten: Mo 16.45 Uhr bis 19.00 Uhr
Do 17.00 Uhr bis 19.15 Uhr
ältere Jugendliche 18.00 bis 20.00 Uhr
(Turnhalle Mittelschule Neunkirchen am Brand)

Gez. Johanna Kittner

